

Quatorze livres en huit semaines – Le Cégep de Lanaudière à L'Assomption sélectionné pour représenter le Québec au prestigieux Prix Goncourt des lycéens

L'Assomption, le vendredi 27 septembre 2024 – Le Cégep de Lanaudière à L'Assomption a été sélectionné pour être l'unique représentant du Québec au Prix Goncourt des lycéens, l'un des plus prestigieux prix de littérature française.

Se joignant à une cinquantaine d'écoles de France et seulement cinq dans le reste de la francophonie, environ 75 étudiants du Cégep à L'Assomption vivront une aventure littéraire des plus enrichissantes en lisant quatorze romans en huit semaines, un défi exigeant.

« Depuis sa création, ce prix a pour objectif d'insuffler le goût aux étudiants et aux étudiantes de lire, d'écrire et de donner leur opinion en échangeant sur leurs lectures avec leurs condisciples. C'est une occasion unique pour les jeunes désirant s'accomplir en réalisant un défi intellectuel de taille tout en renouant avec leur amour de la littérature. », expriment Julie Gagné et Valérie Thomas, les enseignantes du Cégep derrière cette initiative.

Cette aventure, qui ne fait que commencer, se soldera par un voyage en France d'une trentaine d'étudiants qui accompagneront le porte-parole élu par le groupe aux délibérations régionales à Paris le 25 novembre, puis à Rennes le 28 novembre, où sera couronné le grand vainqueur.

— 30 —

Source

Gabrielle Bourgault

Conseillère en communication

Cégep de Lanaudière à L'Assomption

T. : 450 470-0911, poste 3243

C. : 263 362-0370

gabrielle.bourgault@cegep-lanaudiere.qc.ca